



Cuatro días de debate, dudas con el presupuesto y pocos cabos sueltos: la ruta de la reforma judicial

Morena y sus aliados se preparan para tener listos los polémicos cambios en la Constitución la primera quincena de septiembre, el último mes del mandato de López Obrador



Trabajadores del Sistema Judicial se manifiestan en el Ángel de la Independencia en Ciudad de México, en agosto de 2024.

La reforma judicial ha entrado en su fase final. [La Cámara de Diputados](#) ha dispuesto hasta cuatro días para el debate del proyecto de gran calado que el presidente, Andrés Manuel López Obrador, busca dejar como legado a su sucesora, Claudia Sheinbaum. La presidenta electa ha llamado a respetar el proceso y los tiempos legislativos que marca la ley, según ha dicho [Ricardo Monreal, coordinador de la bancada mayoritaria de Morena](#) en la Cámara de Diputados. El bloque oficialista formado por Morena y sus aliados, PT y Verde, ha cuidado cada detalle para iniciar el debate este lunes, al siguiente día del inicio de la nueva legislatura, con la intención de alargarlo, de ser necesario, hasta el jueves. El proyecto, que tiene como eje central la [elección de jueces, magistrados y ministros por voto popular](#), está siendo revisado por un grupo de trabajo que integran Olga Sánchez Cordero, expresidenta de la Suprema Corte, y Leonel Godoy, diputado morenista. Desde la bancada oficialista, que cuenta con la mayoría necesaria para hacer y deshacer sin negociar con la oposición, anuncian que habrá alguna propuesta de modificación de fondo y de forma al dictamen, pero que a la vez no dejarán cabos sueltos.